
 
 

Culto de Ensino da Palavra de Deus! 
 

Estudo sobre Jejum 4 
 
Ontem, 02 de novembro de 2021, foi realizado o Culto de Ensino da Palavra de Deus, 
ministração do Pr. Adílson Henrique, dando continuidade ao Estudo sobre Jejum. Pautou a 
pregação em 1 Reis 21 - "Nabote recusa vender a sua vinha a Acabe" 
 
Assista na íntegra em https://fb.watch/92qkvc92pU/. 
 
 

 
 
Iniciou, dizendo: Cuidado com o Evangelho pregado que só fala de prosperidade! Esse é um 
Evangelho "fajuto". Jesus disse: "No mundo terei aflições, mas tende bom ânimo, eu venci o 
mundo!". Muitos irão te atacar e, por isso, precisamos estar com o escudo. Prepare-se, por 
meio do Jejum. Isso irá te fortalecer e deixá-lo mais sensível ao Espírito Santo de Deus. 
 
Logo em seguida, levantou um clamor em prol da igreja, para que venhamos a viver o 
PERDÃO! Há muitas feridas que nos corroem já há algum tempo, e que nos impedem que o 
nosso Jejum seja efetivo. Toda a mágoa e tristeza devem ser lançadas fora de nossa vida. A 
igreja não é um local de discórdia, mas um local de avivamento para que saiamos cheios da 
Glória de Deus. Lembre-se de esquecer as coisas que te machucam, a fim de que 
possamos viver as suas promessas.  
 
Nessa Passagem Bíblica fala a respeito de Nabote, quando recebe uma oferta do rei Acabe 
para vender a sua vinha, que estava próxima ao palácio do rei. Ambos lutaram por aquele 
local. Acabe queria transformar aquela vinha em um horta. Queria dar algo melhor para 

https://fb.watch/92qkvc92pU/


Nabote. O diabo, também, sempre tentará tirar aquilo que você tem, apresentando algo, 
aparentemente, melhor. Na verdade, ele quer retirar de você aquilo que Deus lhe deu! 
Quando Deus lhe dá algo, o inimigo tentará tomar de você para fazer algo inferior. Deus já 
lhe deu algo especial, mesmo que você não creia. Não troque aquilo que Deus lhe deu! 
Mantenha a sua vinha! Fique na posição, caso contrário, o diabo irá querer fazer horta de 
sua vinha. 
 
No Verso 3: "Porém Nabote disse a Acabe: Guarde-me o Senhor de que eu te dê a herança 
de meus pais." Era herança de Deus! Não é para ser negociada, mas sim preservada. A 
vontade de Deus é boa, perfeita e agradável. Te fará grande com coisas pequenas. Cuidado 
com aquilo que o mundo te oferece. Herança não se negocia ou se troca! Cuide daquilo que 
Deus lhe deu. Se Deus te deu, não jogue fora! Preserve e cuide!  
 
No Verso 4: "Então Acabe veio desgostoso e indignado à sua casa, por causa da palavra 
que Nabote, o jizreelita, lhe falara, quando disse: Não te darei a herança de meus pais. E 
deitou-se na sua cama, e voltou o rosto, e não comeu pão." 
 
Acabe ficou entristecido e fez um Jejum! Essa foi uma motivação errada para jejuar. Esse é 
o tipo de Jejum que crente não pode fazer. Não faça Jejum se tiver "aborrecido". Não jejue 
para ter o que o outro tem. Deus quer que você seja uma pessoa temente e chegue até o 
Trono da Glória. Tem que haver sinceridade de coração. É algo diferente! Jejuou por um 
motivo cruel, por querer aquela vinha. Jesus não se agrada disso! 
 
Não jejue se estiver com raiva de seu irmão. Antes, peça perdão! Cuidado, pois poderá ficar 
enfermo.  
 
Às vezes, antes de jejuar, precisamos nos preparar. Ser uma pessoa melhor, tratada, 
amorosa, carinhosa e alegre. Que tem a presença do Espírito Santo de Deus em sua vida 
age de forma diferente e de acordo com os preceitos de Deus.  
 
Em Zacarias 7, 5: "Fala a todo o povo desta terra, e aos sacerdotes, dizendo: Quando 
jejuastes, e pranteastes, no quinto e no sétimo mês, durante estes setenta anos, porventura, 
foi mesmo para mim que jejuastes?" 
 
Por quem você tem jejuado? Como dito nos Versos 9 e 10, Executai juízo verdadeiro, 
mostrai piedade e misericórdia cada um para com seu irmão. E não oprimais a viúva, nem o 
órfão, nem o estrangeiro, nem o pobre, nem intente cada um, em seu coração, o mal contra 
o seu irmão. 
 
Esses judeus estavam jejuando, mas eles estavam jejuando para Deus, mas sim para eles 
mesmos! Deus, conforme acima, deu uma grande repreensão. Estava preocupado com a 
atitude daquele povo. Deus não estava se agradando daquele comportamento e, por isso, 
não estava o recebendo.  
 
Nosso jejum não pode ter mágoa ou rancor!  
 
Cuidado com a motivação e o propósito errado de seu Jejum! 
 
Em Mateus 9, 14: "Então, chegaram ao pé dele os discípulos de João, dizendo: Por que 
jejuamos nós e os fariseus muitas vezes, e os teus discípulos não jejuam?" 
 
Em Lucas 18,12: "Jejuo duas vezes na semana, e dou os dízimos de tudo quanto possuo." 



Os fariseus jejuavam duas vezes por semana, mas de forma hipócrita. Deus não recebia 
esse Jejum. Deus recebe o seu Jejum na simplicidade! Não jejue para alguém ver! Faça 
para Deus! Deixe a hipocrisia de lado! 
 
Quem decide o que é bênção para você é Deus e sua família! Não acredite em palavras 
lançadas por pessoas de fora! 
 
Em Isaías 58,6: "Porventura não é este o jejum que escolhi, que soltes as ligaduras da 
impiedade, que desfaças as ataduras do jugo e que deixes livres os oprimidos, e 
despedaces todo o jugo?" 
 
Você está cuidando de quem está perto de você? Esse é o Capítulo do Jejum. Mostra o 
propósito certo para jejuar. Quem jejua não perde nada! O crente que jejua e tem vida no 
Altar, será muito bem sucedido em todas as coisas.  
 
Jejue para o Senhor e não para si mesmo! 
 
IADJAN, a igreja que libera o perdão! 
 


